

DE SOCIEDAD

El matrimonio Ponsjoan - Ramón ha visto alegrado su hogar con el nacimiento de un hermoso niño.

A los venturosos padres nuestra más cordial enhorabuena.

Turno FARMACIUTICO

Para el próximo domingo, día 1 de Febrero, prestará este servicio la Farmacia RIERA.

TAXIS
UBALDO MARTINEZ
Encargos: CHIC-BAR

Nuestra fiesta

Prólogo

Los cronistas, «reporters» y otros plumíferos de San Feliu, celebramos por primera vez y adelantado, el domingo día 25, nuestro Santo Patrón. De figurar San Francisco de Sales en un calendario oficial o en alguna reglamentación, otro gallo nos habría cantado. De todas formas si en este primer año el gallo resultó ser un «periquito», nosotros salimos de la fiesta más que contentos, pues con ella demostramos como de la nada puede lograrse la alegría del buen vivir.

Fijarse: A las 9,30

«Meus sana in corpore sano.» que dijo el tranquilo de Juvenal. Y a esta hora matutina, todavía desconocida para muchos otros plumíferos, dirigimos nuestros primeros pasos hacia la pista de bolos. —bowling en inglés para quien le interese— dispuestos a medirnos nuestra habilidad rectilínea.

Aquello sería coser y cantar para nosotros, acostumbrados a recorrer siempre la línea recta de nuestras cuartillas.

Fausto acontecimiento: la recepción

La gran Avenida de Pencil Vinia, la de los carros agrícolas, aquel mediodía presenta un aspecto imponente. Oigo a una anciana, sorda al parecer, preguntar: —¿Quiénes son y a dónde van?— Dicen que son unos reporteros que van a ver al Alcaide.— Ah, unos reposteros. Irán ha hablarle del Subsidio de Lujo.

Una vez recibidos y hechos los discursos de rigor el reporter del Weckly Anchor, pregunta señalando a la baranda del balcón principal: ¿Cree Vd. que llegará día, en qué se unificará el colorido de este balcón? Yo creo que sí. Que la intemperie, compadecida de la empresa encargada de ello, llegará a borrar esta policromía, viendo entonces colmados nuestros deseos.

Un partido de Fútbol

Aquella tarde, se nos otorga el paradisiaco placer de asistir al mismo. Antes de empezar el partido, el árbitro lanza una arenga a los jugadores y les habla de cultura y fútbol, recordándoles que aquel día es dedicado a las plumas fuente ideal. Dándoselas de letrado, termina diciendo: Pensad bravos jugadores goleadores y perforadores, que desde aquel estrado cuarenta tios os contemplan.

De acuerdo con las nuevas normas de juego adelantado, de la W. M. y H. P. el saque fué lanzado a dos palmos de las narices del portero contrario. Y dentro de la más correcta urbanidad y lealtad, transcurrió aquel memorable partido, en el cual no fué metida ninguna pelota en las redes, sin antes pedir permiso a un linesman.

Demostración de inteligencia

Por primera vez queda demostrado como se desarrolla un coloquio. Es sorprendente ver como unos señores cargados de buena fe, van a aguantar los directos de un público serio y grave como un tribunal.

¿Cree Vd. que...? ¿Qué prefiere Vd. esto o aquello? Al versar el tema sobre fútbol se pregunta: ¿fuéron tiempos pasados mejores que los actuales? Por que no añadir: ¿qué era mejor, la carburación de los antiguos jugadores o la oxigenación de los actuales?

Lorens

La Asociación de Prensa del I. E. G. celebró con toda brillantez su patronimico

7 DIAS

nime de la concurrencia.

Alrededor de las 10 de la mañana del domingo inauguró la Asociación su programa de festejos, mediante la celebración de un campeonato —relámpago de bolos en la Bolera del Paseo del Mar, gentilmente cedida por la Empresa. Llegaron a semifinales los compañeros Lladó, Isern, Gruartmoner y Descayre, disputando la final los señores Isern y Lladó y venciendo definitivamente el compañero Isern, quien fué proclamado campeón de la prensa local.

Asistieron luego en corporación a la Misa del mediodía, celebrada en la Iglesia Parroquial, en la que el Rdo. Sr. Párroco-Arcipreste, don José M.ª Cervera ocupó la sagrada cátedra haciendo el panegírico del Santo y glosando con toda elocuencia las misiones del periodista y de la prensa.

Sobre la una de la tarde se celebró una recepción en el Ayuntamiento, a través de la cual el Concejal — Ponente de Cultura, señor de Blas, quien a su vez ostentaba la representación del Sr. Alcalde, saludó con muy bellas palabras a los reunidos deseandoles toda suerte de éxitos en su meritoria empresa y señalando la conveniencia de que procuren los corresponsales de periódicos foráneos dar noticia y presencia de la ciudad en cuantos actos se celebren. Más tarde y al ser ofrecida a los asistentes una copa de vino español, el Presidente del Instituto agradeció con sentidas palabras dicha atención en nombre de la Asociación de Prensa, departiendo luego todos muy cordialmente sobre el valor y trascendencia que ha tenido siempre la labor periodística.

Por la tarde asistieron los plumíferos al partido Guixols — Amposta, el detalle de cuyo acto figura ya en la sección deportiva.

A las 7 de la tarde y en la Sala de Juntas del Liceo Abad Sunyer, fué celebrado el primer Coloquio de Prensa que convocó la Asociación bajo el título «El fútbol ayer y hoy». Ocupó la Presidencia el señor Grau, como Presidente de la Asociación, iniciando el Coloquio el señor Vallverdú que explicó la forma en que el mismo iba a desarrollarse. Presentó e hizo las preguntas a los convocados el señor Descayre, que fueron los señores Campoy como Presidente del Guixols, Fontanella como

directivo y aficionado, los técnicos señores Coll y Gimbernat, los jugadores Ganzález, Faura y Jacomet, y Grau en representación de la prensa local.

La pregunta general era la de si preferían el sistema de la W. M. al antiguo y tradicional, obteniendo el sistema antiguo cuatro votos, tres la táctica moderna y otro que dijo prefería no contestar.

Sobre el particular se amenizó muy animado debate en el que tomaron parte la mayoría de concurrentes.

Es una verdadera lástima, y francamente lo sentimos, el que por falta de espacio no podamos consignar las demás preguntas y respuestas, como la relacionada al resurgimiento de la cantera local y la respuesta, verdaderamente cordial y afectiva del jugador González, que le valió un gran aplauso.

Finalizó dicho coloquio haciendo entrega de la Copa cedida por Aguas Carbónicas «La Mascota» al ganador de bolos señor Isern.

A las diez de la noche, los periodistas locales celebraron una Cena de hermandad en el Hotel Murlá y con la que se dió la fiesta por terminada.

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

Nacimientos: Rosario Fernández Velazco, David Ponsjoan Ramón, Pedro Serra Gispert,

Defunciones: Emilio Puig Comellas, Ana Marqués Ginjaume Francisco Ribas Casas.

Matrimonios: Antonio Herce Montané con Teresa Carreras Subirós.

Castillo de Aro. Para amenizar todos los actos religiosos, oficiales y festejos populares, que tendrán lugar en esta localidad el día 5 de Febrero próximo, fiesta de LA LIBERACION; ha sido contratada la orquesta cblta, LA PRINCIPAL de LA BISBAL.

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

PASTELERIA

La Vienesa

JOSE RIBOT VIRGILI

Pinturas y Decoraciones

Cruz. 97 SAN FELIU DE GUIXOLS

Aguas carbónicas

La Mascota

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Reunión de la Comisión Permanente



Sesión del 22
Enero 1953

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación relación cuentas semanales por un total de 5.377'15 pesetas.

A continuación se da lectura a la denuncia que formula el Sr. Arquitecto municipal en su calidad de tal y como vecino, contra la Empresa que explota el Salón Novedades, por las infracciones cometidas por dicha Empresa contra varios artículos del Reglamento de Espectáculos públicos durante el transcurso de la sesión de tarde del domingo día 18 del corriente, y por unanimidad se acuerda sancionar a dicha empresa, con la imposición de una multa.

Acto seguido, el Sr. Interventor Municipal de Fondos, eleva a la Comisión M. Permanente para su estudio y aprobación en su caso, la Relación de Deudores y Acreedores al Municipio en fecha 31 de diciembre de 1952, justificativa de las correspondientes columnas de la Liquidación, por lo pendiente de cobro y pago que pasan a figurar como Resultas en el actual ejercicio de 1953, cifrándose la relación de deudores en ptas. 323.062'60, y la de acreedores en 264.245'97 ptas, quedando aprobadas por unanimidad.

En cumplimiento de lo que se ordena en la Circular de que se dió cuenta en la sesión plenaria del día 2 corriente, se acuerda la adquisición de tres juegos del emblema de Movimiento para ser colocados en las entradas por carretera, de la ciudad.

También se acuerda hacer constar en acta el agradecimiento de la Corporación por el generoso donativo que con destino a los pobres y establecimientos benéficos de la localidad, han efectuado, de una importante cantidad, los Sres. D. Enrique Fortó Schwartz, y D. José Llorens Reñaga.

Lo que no se pierde.— Han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana, los siguientes objetos: una llave cerradura inglesa, por Rosa Estañol; unas gafas por Joaquín Riera; una cartera colegial, por la niña M.ª. Teresa Cruañas.

Agencia P. E. R. A. SAN FELIU DE GUIXOLS.

Juan Maragall, 11 Teléfono 306

TRAMITAMOS: PASAPORTES - CERTIFICADOS PENALES - PLANOS Y ULTIMAS VOLUNTADES.



Domingo 15 de Febrero excursión en autocar a LA MOLINA coincidiendo con la gran semana internacional de esquí. Inscripción y detalles en TINTORERIA CERQUEDA.